



Durante el último mes se han contabilizado un total de 3.879.030 pasajeros

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registra un aumento de pasajeros por octavo mes consecutivo, con una subida del 7,3% en septiembre

- **Es el tercer mejor septiembre de la historia en el apartado de pasajeros internacionales (2.765.617), con un alza del 9,7%, la mayor en 41 meses**
- **Las operaciones rozan las mil de media al día tras un incremento del 3,3% (29.935) y el volumen de carga aumenta el 11,1% (29.670 toneladas)**
- **Los datos acumulados de 2014 mejoran a los de 2013 en pasajeros (4,1%), de vuelos internacionales (5,4%) y nacionales (1,1%); en operaciones (2,1%), tanto nacionales (0,3%) como internacionales (3,2%); y carga (7,1%)**

10 de octubre de 2014

El tráfico de pasajeros del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha subido por octavo mes consecutivo, tras registrarse 3.879.030 viajeros en septiembre. Supone un incremento del 7,3% respecto a las cifras de hace un año y es la segunda mayor subida en los últimos 41 meses, desde abril de 2011, sólo superada por el alza del 7,5% de abril de 2014.

Mayor que el incremento general ha sido el de los pasajeros internacionales. Se han registrado 2.765.617, con una subida del 9,7%, la más elevada desde abril de 2011, superando la barrera de los dos millones y medio por quinto mes consecutivo. Es la tercera cifra más alta alcanzada nunca en un mes de septiembre en este apartado, tras los de 2011 y 2010. Suben también los pasajeros de vuelos nacionales (1.108.871, un 1,7% más), además de las operaciones (29.935, 3,3% más) y la carga (29.670 toneladas, el 11,1%).

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha registrado prácticamente mil operaciones diarias de media en septiembre, con un total de 29.935 y un incremento del 3,3 % en relación a un año antes. El apartado internacional ha sido el más destacado, con 19.375 operaciones y una subida del 5% y los vuelos nacionales también han aumentado (10.510, un 0,5% más).

En lo que se refiere al tráfico de mercancías, el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha contabilizado 29.670.233 kilos en septiembre, el 11,1% más que en el mismo mes de 2013 y el 49,76% del total de mercancías gestionadas en todos los aeropuertos de la red de Aena. Ha destacado este último mes el comportamiento de la carga nacional, que se ha incrementado el 14,6 %, con un total de 3.958 toneladas movilizadas. También de dos cifras ha sido la subida de la carga internacional: 25.711 toneladas, el 10,6% más. En cuanto al correo, la cifra ha sido de 1.843 toneladas en septiembre.

Datos acumulados de 2014

El incremento de la actividad del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas se refleja en los datos acumulados de 2014, con subidas generalizadas en todos los parámetros registrados tanto de pasajeros como de operaciones. Hasta el 30 de septiembre, suben tanto los pasajeros de vuelos internacionales (22.260.377, 5,4% más) como los de nacionales (9.151.572, 1,1% más), y, en paralelo, también los pasajeros totales, por encima ya de los treinta millones (31.463.168, el 4,1% más).

La misma línea ascendente siguen las cifras acumuladas de operaciones (256.603 en 2014, el 2,1 % más), con valores positivos tanto en el agregado de operaciones internacionales (164.549, 3,2 % más) como en el de nacionales (91.557, 0,3% más). Mayores son los incrementos en lo que respecta al tráfico de carga aérea: 265.173.952 kilos en total en 2014 (el 7,1 % más), de los que 233.061.781 kilos (6,3 % más) son de carga internacional y 32.112.171 kilos (13,7% más) de carga nacional.

Nueva ruta de Ethiopian

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha sido escenario, este último mes, del inicio de las operaciones de Ethiopian Airlines en España

Nota de prensa

gracias a una nueva ruta entre Madrid y Adís Abeba (Etiopía), vía Roma, con tres frecuencias semanales programadas.